



Starte jetzt durch ...

... in unserem Praktikum im Bereich Corporate Design
(ab September/Oktober 2024)

Du willst als Designer*in durchstarten und bist auf der Suche nach einem abwechslungsreichen Praktikum? Dann bist Du bei uns genau richtig.

ETAS ist ein Unternehmen der Bosch-Gruppe. Wir liefern Fahrzeug-Basissoftware, Middleware sowie Entwicklungswerkzeuge zur Realisierung von softwaredefinierten Fahrzeugen und sind in zwölf Ländern Europas, Nord- und Südamerikas sowie Asiens vertreten.

Für das Wintersemester 2024/25 können wir ein spannendes Design-Praktikum (Pflichtpraktikum, 6 Monate) im Bereich Corporate Design anbieten.

Weitere Infos zu der Stelle findest Du im Bosch-Karriereportal.

Link zum Praktikum im
ETAS Corporate Design



ETAS